

Entraînements VTT du mardi

Bonne nouvelle, avec l'allègement des mesures sanitaires annoncé par nos autorités,

Le port du masque ne sera plus obligatoire en extérieur !

Cette mesure s'appliquera dès mardi pour nos entraînements VTT.

Nous remercions les jeunes et les moniteurs pour avoir respecté au mieux cette contrainte sanitaire jusqu'à maintenant. C'est grâce à cette rigueur que nos entraînements ont pu se dérouler normalement !

Nous vous demandons de respecter encore impérativement les mesures suivantes :

*L'athlète, moniteur, parent, accompagnant présentant des symptômes liés au coronavirus COVID-19 ne se présentera **en aucun cas** aux entraînements respectivement au lieu de rendez-vous. Il en fera de même si un membre de sa famille ou un proche se trouve dans la même situation.*

*Les participants se rendront **dès leur arrivée** dans leur groupe*

Le dernier entraînement aura lieu le mardi 6 juillet, et nous profitons de cette news pour vous annoncer la reprise de nos activités le mardi 31 août.

Nous vous souhaitons d'ores et déjà de belles vacances et nous nous réjouissons de vous retrouver en pleine forme à la rentrée !

Salutations sportives.

Au nom du comité
Nicolas Jacquat, président
Patricia Matthey, resp.technique

Dans la roue d'O2MountainBike saisons 2019 – 2021